

# 1797

587. Junio 5

SUBTENENCIAS VACANTES. Se vio un pliego de la villa de Córdoba, manifestando haber remitido al virrey las propuestas para dos subtenencias.

AGUA. Se vio un escrito de José Sánchez Espinosa, pidiendo autorización para dar paso al agua de Chapultepec.

PAJA DE AGUA. Se vio un escrito de José Suárez, pidiendo una paja de agua de Chapultepec.

ESCRIBANO MAYOR. El escribano mayor dio cuenta de la dotación de las plazas a su oficina.

CAÑERÍAS. Se vio un oficio del virrey, comunicando no estar de acuerdo con la inversión al ramo de cañerías.

PAJA DE AGUA. Se vio un escrito de Joaquín Caamaño, pidiendo que por sus méritos le den una paja de agua.

588. Julio 3

CABILDOS. No hubo asunto que tratar.

589. Julio 7

MEDALLAS DE LA ESTATUA DEL REY. Se vio un oficio del virrey, comunicando estar de acuerdo con la entrega de medallas de la estatua ecuestre del rey a individuos de las tropas.

CONDE DE REGLA. Se vio un oficio del conde de Regla, comunicando la entrega de llave por parte del rey.

AGUAS. Se vio un expediente de José Sánchez de Espinosa, referente al traslado de agua de Chapultepec.

PORTEROS. Se vio un escrito del portero León, solicitando ayuda por su enfermedad.

PAGO DE ADEUDO. Se vio un expediente de Rodrigo de Neyra, pidiendo que se le reciba una parte del dinero que adeuda.

FUERO MILITAR. Se trató sobre el expediente referente al goce del fuero militar.

PORTERO. Se acordó que el portero más antiguo sustituya al señor León.

590. Julio 10

PLAZA DEL VOLADOR. Se vio un oficio del virrey, informando la queja de los porteros sobre la alteración de los precios en la plaza del Volador.

VIRGEN DE GUADALUPE. Se trató el asunto referente a las pinturas que mandó

hacer el doctor Ignacio Bartolache de la virgen de Guadalupe, para probar el milagro.

FIESTAS DOMINICAS. Se vio un oficio del padre Andi6n, prefecto dominico, invitando a la Ciudad a las fiestas del patronato.

591. Julio 14

VACANTES DE ESCRIBANO. Se trat6 sobre la vacante de escribano y la del ramo de Policia.

VACANTES DE MILICIAS. Se vio un oficio del virrey, comunicando haber conferido a los subtenientes de bandera la vacante del primer batall6n.

ADUANA. Se vio un oficio del virrey pidiendo que las aduanas comuniquen lo cobrado hasta fin de junio.

OFICIOS DEL VIRREY. Se vio un oficio del virrey pidiendo se le informe sobre pago de impuestos.

RENTA DEL TABACO. Se vio un oficio de Francisco Antonio Zamacona, de la renta de Tabaco, comunicando que enviar6 una lista del importe de lo recaudado para San Felipe de Jes6s.

MERCED DE AGUA. Se vio un escrito de Jos6 Vigil, pidiendo que se ponga en corriente la merced de agua que goza en su casa.

JUEZ DE CAÑERIAS. Se vio el informe del juez de cañerias, referente al traslado de una merced de agua.

592. Julio 17

EJERCITO. Se vio un oficio del virrey, referente al estado civil de las personas del regimiento.

APODERADO EN ESPAÑA. Se vieron cartas de España.

JUEZ DE AGUAS. Se vio un informe del juez de aguas, referente a la solicitud de Jos6 Vigil sobre que se le ponga en corriente la merced de agua.

593. Julio 19

VESTUARIO DE CABILDO. Se trat6 lo referente al uso del vestuario de capitulares y tenientes.

594. Julio 21

CABILDOS. No hubo asunto que tratar.

595. Julio 24

MERGED DE AGUA. Se vio un escrito de Manuel de Luyando, pidiendo que se le ponga en corriente una merced de agua.

CAMINO A VERACRUZ. Se vio un oficio del virrey, comunicando la orden del rey sobre la construcción de un camino de la ciudad a Veracruz.

596. Julio 28

PAGO DE EMOLUMENTOS. Se vio un oficio de Cosme de Mier, pidiendo que se le informe si el marqués de Uluapa retuvo alguna cantidad por razón de emolumento.

597. Julio 31

CAMINO A PUEBLA. Se vio un oficio del virrey, agradeciendo el comunicado del camino de la Ciudad a Puebla.

598. Agosto 4

CABILDOS. No hubo asunto que tratar.

599. Agosto 7

INFORME DE MÉRITOS Y SERVICIOS. Se vio un escrito del cura del pueblo de Santa Fe y caballero de la real orden de Carlos III, pidiendo que se comuniquen sus méritos al rey.

VACANTE DE MILICIAS. Se vio un escrito de Francisco de Córdoba, pidiendo que se le tenga presente para la vacante del regimiento de milicias.

ESCRIBANO DE POLICÍA. Se comunicó que Francisco Xavier Benítez fue nombrado escribano de Policía.

600. Agosto 11

PAGO DE ADEUDOS. Se trató sobre el expediente de Rodrigo Neyra, pidiendo que se le acepte cierta cantidad por lo que adeuda.

601. Agosto 14

TÍTULO DE NOBLEZA. Se vio un escrito de José María, ebanista de rosas, quien presenta documentos de nobleza y pide que se asiente en los libros.

AGUA. Se vio un escrito de José González de Castañeda, pidiendo que se declare que el agua que le cedió José Covián pertenece a la Ciudad.

602. Agosto 18

INFORME DE MÉRITOS. Se vio un escrito de José Fernández Mora, pidiendo que se comunique al rey un informe sobre sus méritos.

TRATAMIENTO. Se vio un escrito de Bartolomé Taboada referente a la reforma del tratamiento.

603. Agosto 21

ESCRIBANO DEL CABILDO. Se vio un expediente referente a que el escribano José Calápiz Matos se retire de la asistencia al Cabildo.

TERRENOS. Se vio un expediente sobre que se declare el destino de dos terrenos.

VIRGEN DE GUADALUPE. Se vio un expediente referente a las imágenes de la virgen de Guadalupe.

SANTUARIO DE LOS REMEDIOS. Se trató sobre el cobro de una propiedad, perteneciente al santuario de los Remedios.

TERRENOS. Se trató sobre el uso de terrenos en la loma de Totoltepec.

604. Agosto 26

VIVAQUES. Se vio un oficio del virrey, comunicando la autorización del rey referente al establecimiento de vivaques.

605. Agosto 27

ASISTENCIA A FIESTAS RELIGIOSAS. Se trató sobre el uso de uniformes y festejos al publicarse las cédulas referentes a la religión católica.

REGIDORES HONORARIOS. Se trató sobre la elección de regidores honorarios y el tiempo de su duración.

NOVENARIO DE LA VIRGEN DE GUADALUPE. Se vio un escrito de José Pascual Covián, pidiendo autorización para publicar las festividades referentes al novenario de la virgen de Guadalupe.

NOVENARIO DE LA VIRGEN DE GUADALUPE. Se vio un oficio del prior del convento imperial de Santo Domingo, dirigido a los diputados, referente a la asistencia del novenario de la virgen de Guadalupe.

606. Diciembre 1

NOVENARIO DE LA VIRGEN DE GUADALUPE. Se vio un oficio del virrey, informando la fecha de inicio del novenario de la virgen de Guadalupe.

COLEGIATA DE GUADALUPE. Los señores Velasco y Bonilla informaron sobre su asistencia al cabildo de la colegiata de Guadalupe.

Fin de 1797